



[Inicio](#) » [Noticias](#)

Noticias

20/9/2007



Más imágenes

LA CASA DE ARAGÓN EN LA RIOJA ENCANDILA A LOS LOGROÑESES CON SU MÚSICA

La Casa de Aragón en La Rioja vivió ayer su día grande en el marco de las fiestas de San Mateo y de la Vendimia de Logroño con la celebración de su muestra de folclore aragonés, que abarrotó de público la plaza de Doctor Zubía. Cientos de personas disfrutaron con las jotas.

Logroño.- Ante centenares de personas que llenaban la glorieta del Doctor Zubía, muy cerca del centro de la capital riojana, el Grupo de la Casa de Aragón interpretó una amplia selección de su repertorio, especialmente jotas aragonesas, que fue seguido con atención y numerosos aplausos por gentes de todas las edades.

Esta jornada "especial" para Aragón había comenzado al mediodía con la visita de la vicepresidenta del Gobierno de La Rioja, Aranzazu Vallejo, al stand de Expo 2008 situado en esa misma plaza, y continuó con las actuaciones en directo del Grupo Folclórico en las dos emisoras de televisión regionales, que tienen instalados platós en las calles de Logroño, desde donde realizan programas en directo sobre las fiestas logroñesas.

Posteriormente, a última hora de la tarde, el Grupo ofreció un amplio concierto de música y danzas aragonesas que finalizaron con una invitación de la presidenta del Hogar de Aragón a visitar el stand y, el año próximo, Zaragoza.

La Casa de Aragón en La Rioja se fundó en el año 1989, al mismo tiempo que lo hizo el Grupo de Folclore. La Casa está integrada por algo más de 450 personas que participan muy activamente en un amplio programa que se desarrolla a lo largo del todo el año, aunque destacan las actuaciones del grupo musical, ya que son invitados o contratados con mucha frecuencia a festivales y bodas.

De esta forma han participado en numerosos encuentros musicales celebrados tanto en España como en Francia, Portugal y Bélgica, y son los organizadores del Festival de Folclore que, con siete años de existencia, organiza un festival en Logroño en torno al 20 de octubre. En esta séptima edición compartirán las tablas con grupos procedentes de La Rioja, Burgos, Asturias y Aragón.



Actuación del Grupo Folclórico en Logroño.

 [Más Imágenes](#)  [Otras noticias](#)  [Imprimir](#)